



# SAS FRET

## INTÉRESSEMENT

# DE L'OR POUR LES CHEMINOTS DU FRET

L'équipe UNSA-Ferroviaire Fret a fait preuve d'initiative et a décroché pour les agents du Fret un doublement de la prime d'intéressement ainsi qu'un bonus exceptionnel.

L'argent ne résout pas tous les problèmes, mais cette manne arrive à point nommé pour remercier l'implication des cheminots du Fret qui œuvrent au quotidien dans des conditions parfois extrêmes !

**LES AUTRES SYNDICATS DIRONT QUE C'EST GRÂCE À EUX. MAIS, NE VOUS Y TROMPEZ PAS ! PRÉFÉREZ LES MENEURS AUX SUIVEURS...**

### RÉSUMÉ DES FAITS

Quelques jours avant les fêtes de fin d'année, la SA Voyageurs s'est transformée, une fois n'est pas coutume, en père Noël pour ses salariés. Effectivement, son président a annoncé aux agents l'octroi

## 900€

c'est le montant approximatif de la prime d'intéressement que devraient percevoir en deux fois les agents de Fret SNCF grâce à la réactivité des élus UNSA (au lieu des 200 euros habituels).



d'une prime de 600 euros pour les récompenser de leur investissement tout au long de la crise sanitaire. À l'annonce de cette nouvelle, le sang de vos représentants UNSA Fret n'a fait qu'un tour. Immédiatement, ils ont sauté dans le premier train et pris le chemin des locaux flambants neufs de Saint-Ouen afin d'échanger avec la direction du Fret sur la mise en œuvre d'une démarche équivalente. L'UNSA-Ferroviaire étant signataire de l'accord intéressement, il était tout naturel de prendre les devants et de trouver un accord sur le sujet avec l'entreprise.

## EN RÉSUMÉ

Il a été convenu, après discussions, que si la marge opérationnelle (MOP) de la SAS Fret était positive pour 2021, la part d'intéressement serait doublée.

Alléluia ! Malgré les difficultés liées à la pandémie – et grâce aussi, il est vrai, à quelques menues aides gouvernementales attendues depuis longtemps – les planètes se sont alignées : Fret SNCF n'est pas dans le rouge, et d'après la direction, la MOP afficherait apparemment un léger positif. Léger, certes, mais suffisant pour arranger nos affaires. Une prime exceptionnelle sera donc payée aux cheminots de Fret dès le mois de février. Et cerise sur le gâteau, comme nous l'a promis la direction, la prime d'intéressement, qui sera versée normalement en mai, devrait voir son montant doubler.

**EN CETTE PÉRIODE DIFFICILE, VOS DÉLÉGUÉS UNSA CONTINUERONT À ŒUVRER POUR LES AGENTS DE LA SAS FRET AFIN D'AMÉLIORER LEUR POUVOIR D'ACHAT ET LEURS CONDITIONS DE TRAVAIL.**

